
小学 校 へ 栄養 実習 に行 つ て

短食zの2

 小学校は栄養実習に行つた最初の所 であつた。数日前に学校を見に行 き,遠 くまで行か

をければな らないのだなあと少 し驚かされた。ノ1、学校へ行 ぐのは通勤時で市電 もトロリー

バスも満員で大へんで したが ・しか し今か ら思えぱ5日 間 とい う短 い間 ではあるがs通 う

とい うことが今まで電車 とかバスで通学 したことのない私は却つてそれ が楽 しくもあり ・

いい経験になつた 。1日 過 ぎれば不安であつた気持も「応消え,給 食時間 には 准年生の教室
           f

に行 き配膳 することも楽しく,又5日 間1年 生の教室で先生の隣に机 を並べ生徒 と向い合つ

て食べるのが何 とな く恥ずか しい ようなsそ れでいて結構楽 しいものであつた 。

 給食を作 るという作業 も実習をしてみてw思 つていたより大へんであることがよ く分つた。

この学校の調理師さんは全校児童数に対 して少ない様に思われた 。この為 ・仕事を計画的に

能率 よく行わなければ 、給食時間に間 に合わない様になる恐れもあり9随 分大へん だと思 う。

私がてきぱ きと仕事をするのに十分な経験 も持つていなかつたの と,長 時間立つて仕事を

するこ とに慣れてい左いので随分疲れた 。

 給食内容はi私が 小学校の時受け ていた給食 よりもはるかによぐなつているのでびつ ぐり

した程です 。がしかし,食 糧品が豊かになつている現在では生徒の嗜好 もいろいろ変化 して

きているか ら十分考慮されているであろうしっ献立作成 も大へんむつか しいのではないで

しようか 。費用の点か らいけば尤 もな給食内容であり・十分 ではないか と思います・ しか し

食 パYは 夢い しくなhの とr1年 生にはパ ンの枚数が多い よう咋思われま した 。
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 学校給食については考慮ナペき点や改善すべき点もまだまだあるのではないかと思いま

す●
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